

"WirfürMartinsthal"

Stadt Eltville am Rhein Elngegangen am: 23.06.2023

Eltville, 19.06.2023

Gehwegbegrenzung Hauptstraße 40

Antrag:

"Wir für Martinsthal" stellen im Auftrag mehrerer Mitbürger den Antrag, die Gehwegbegrenzung Hauptstraße 40 (Randstein) ordnungsgemäß wiederherzustellen.

Begründung:

Durch den permanenten Verkehr in dieser Engstelle und das Befahren / Ausweichen bei entgegenkommenden Fahrzeugen hat sich der Randstein gelockert und liegt nun 1cm höher als die gesamten Randsteine in der Straße.

Dies ist ein Stolperstein für ältere Menschen und Kleinkinder, die in den Kindergarten gehen sowie auch Schulkinder (sicherer Schulweg den es in Martinsthal nicht gibt !!!).

Der Anwohner hat des Öfteren bei der Stadt angerufen und auf dieses Problem hingewiesen, jedoch bisher ohne Erfolg.

Um unnötigen Streitereien vorzubeugen, sollte jemand dort stolpern und dann auf die Straße fallen (schlimmstenfalls noch von einem Auto erfasst werden), bitten die Mitbürger und Anwohner diesen Bereich schnellstens wieder instand zu setzen.

Im Namen der Mitbürger, "Wir für Martinsthal"

Holger Konrad